



## Lo de Germán les funciona

A las ruinas, la menor ventaja los convierte en déspotas. **Florestán**

**H**oy, que estamos a dos meses y medio de las elecciones del 5 de julio, aparece un panorama diferente al que se apreciaba hace unas semanas, cuando descontaban la mayoría absoluta del PRI en la próxima Cámara de Diputados y el desfonde del PRD.

Este escenario ha cambiado en el correr del último mes básicamente por un factor: la estrategia de Germán Martínez, la apatía del PRI y el conflicto interno del PRD en busca de una identidad propia.

El presidente del PAN, sabedor de la dificultad de mantener una primera minoría en San Lázaro, su jefe, el presidente Calderón, sueña con una mayoría absoluta, se dedicó a impedir que ésta fuera del PRI, como tendencias y encuestas descontaban.

Y se fue sobre eso mientras los tricolores se tiraban en la hamaca sin mensaje y sin emociones, como en los viejos tiempos cuando fue arrojado de Los Pinos y relegado en el Congreso.

Domingo a domingo, con una imagen anticlimática, con un escenario de teatro fantástico, mal encuadrado, pobremente iluminado, Martínez se ha apropiado del escenario mediático, mientras los demás dirigentes pasaban el fin de semana, unos, en el PRI, celebrando su tajada legislativa, otros, en el PRD, viendo cómo salir de la ratonera.

Y así, ese PRI perdió cuatro puntos en el transcurrir de marzo con la no tan mala noticia

para Germán de que solo uno fue para el PAN, dos se fueron al PRD y uno para la *chiquillada*.

Y le digo que no es tan mala noticia para el dirigente panista porque su prioridad sigue siendo impedir que el PRI se haga de la mayoría absoluta, que alteraría la segunda parte del gobierno calderonista, y que desde las cifras actuales no alcanzaría.

Otro mensaje, de acuerdo siempre con las cifras de Consulta Mitofsky, es que si no se hubiera dado la división AMLO-PRD, el Frente de Izquierda estaría con un competitivo 26 o 27 por ciento y no con niveles, el primero de un dígito bajo, y el segundo queriendo llegar a 20 por ciento como triunfo.

Faltan 72 días para las elecciones, las campañas comienzan el próximo día 3 y veremos si éstas son capaces de confirmar o revertir las actuales proyecciones

### Retales

1. FOTOS. La guerra sucia ha comenzado y en una de sus más ruines expresiones: el balcón de vidas íntimas. ¡Cuidado!, que se ha iniciado una peligrosa inercia de las que muy pocos pueden salir limpios;

2. VENTILADOR. ¿De quiénes serán las próximas fotos que desde el poder, el que sea, se hagan publicar? ¿Cree alguien que eso va a quedar así, en el olvido? El primer riesgo es para quienes se han prestado; y

3. NEPOTISMO. En la relación de ayer sobre el orgullo de sus nepotismos pasé por alto el caso de Arturo López Obrador, otro hermano, que en el PRD desplazó a Eloy Arellano y ya es candidato por un distrito de Tlaxcala.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■■  
[lopezdoriga@milenio.com](mailto:lopezdoriga@milenio.com)

